Atelier de travail n° 1 Workshop 1

du projet MARGEC* of the MARGEC* project

Université Rennes 2 (salle des theses, batiment de la Présidence, 7¢ ét.)
vendredi 18 NOVEMBRE 2011 / Friday, NOVEMBER 18™, 2011

organisation : M.-M. de CEVINS (CERHIO)
avec le soutien du Centre d’histoire de I’'Europe centrale de 1'Université de Paris-Sorbonne
et du Centre d’Histoire Espaces et Cultures de 1'Université Blaise-Pascal (Clermont-Ferrand)

Le fonctionnement matériel des The Material Running of the Mendicant
couvents mendiants en Europe centre- Friaries in East Central Europe during the
orientale aux XIII*-XVIe siecles : 13™-16™ Centuries:
bilan historiographique Historiographical Balance
%h - 12h00 :

- Petr HLAVACEK (Prague)
Bilan sur les couvents mendiants du royaume de Bohéme
About the Mendicant Friaries of the Bohemian Kingdom

- Beatrix ROMHANYI (Budapest)
Bilan sur les couvents mendiants du royaume de Hongrie
About the Mendicant Friaries of the Kingdom of Hungary

- Marek DERWICH (Wroctaw) et Anna ZAJCHOWSKA (Cracovie)
Bilan sur les couvents franciscains, carmes, dominicains et augustins de Pologne
About the Franciscan, Carmelitan, Dominican and Augustine Friaries of Poland

14h - 17h:

- Jozsef LASZLOVSZKY (Budapest)
Etat des recherches sur la culture matérielle des couvents mendiants centre-européens
East Central Europe Research about the Mendicant Friaries” Material Culture

- Adrian RUSU (Cuj)
Bilan sur la culture matérielle des couvents de Transylvanie, Moldavie et Valachie
About the Material Culture of the Transylvanian, Moldavian and Wallachian Friaries

- Zoltan SOOS (Cluj)
Apercu des publications archéologiques sur les couvents centre-européens
The Archaeological Publications dealing with Central European Friaries

Chaque intervention durera environ 45 mn et sera suivie d’une bréve discussion.
All papers will last about 45 min and will be followed with a short debate.

Seront également présents les membres suivants du projet MARGEC / Participants of the MARGEC
project attending the workshop as well : Ludovic VIALLET, Jean-Luc FRAY et/and Grégory GOUDOT
(Clermont-Ferrand pour le CHEC), ainsi que Gabor KLANICZAY (CEU et Institut d’Etudes Avancées de Paris).
L’atelier sera suivi d'une réunion de coordination sur la suite du programme MARGEC / After the
workshop itself, the participants will discuss about the future of the MARGEC programme.

* Acronyme de : Marginalité, économie et christianisme. La vie matérielle des couvents mendiants en Europe centre-orientale (X1l — XVI° s.) [
Marginality, Economy and Christianity. The Material Running of Mendicant Friaries in East Central Europe(13th — 16th c.)



